

## Semangat Bersama ASN Nusakambangan dalam Peringatan HUT ke-53 KORPRI yang Khidmat

Rizal Afif Kurniawan. - [CILACAP.LAPASNEWS.COM](http://CILACAP.LAPASNEWS.COM)

Dec 4, 2024 - 10:41



CILACAP, INFO\_PAS - Jumat pagi (29/11/24) menjadi momen bermakna bagi keluarga besar Aparatur Sipil Negara (ASN) di wilayah Nusakambangan dan Cilacap. Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) ke-53 KORPRI,

sebuah Upacara Bendera yang khidmat digelar di Lapangan Tenis Indoor Lapas Kelas I Batu, Nusakambangan.

Mengusung tema "*KORPRI untuk Indonesia*," perayaan kali ini menyoroti peran strategis KORPRI dalam mendukung pembangunan nasional. Upacara dimulai pukul 07.30 WIB dan dihadiri oleh berbagai pihak, termasuk Kepala UPT, pejabat struktural, pegawai, dan Calon ASN (CASN) 2023 dari seluruh Nusakambangan dan Cilacap. Acara ini menjadi ajang refleksi bagi ASN tentang tugas mereka sebagai abdi negara, sekaligus upaya memperkuat komitmen dalam mendukung kemajuan Indonesia.

Kepala Lapas Kelas IIA Pasir Putih, Enjat Lukmanul Hakim, bertindak sebagai Inspektur Upacara dan menyampaikan sambutan Presiden Republik Indonesia. Dalam sambutan tersebut, Presiden menyoroti pentingnya KORPRI sebagai satu-satunya organisasi ASN untuk menghindari dualisme pembinaan, sekaligus mempercepat penyebaran program pemerintah kepada masyarakat.

"Saya berharap KORPRI mampu menjadi wadah tunggal bagi ASN, sehingga organisasi ini dapat memperkuat sinergi dalam pelayanan publik dan mendukung program-program pemerintah dengan lebih efektif," ucap Enjat Lukmanul Hakim saat membacakan amanat Presiden.

Presiden juga menekankan beberapa poin penting, termasuk solidaritas antaranggota KORPRI, inovasi dalam pelayanan publik, menjaga integritas, serta mendukung ketahanan pangan dan energi. Selain itu, peran KORPRI dalam upaya pengentasan kemiskinan menjadi salah satu fokus utama.

"Netralitas ASN harus terus dijaga, dan loyalitas kepada negara harus menjadi prinsip utama, tanpa memandang siapa pemimpinnya," lanjutnya. Pesan ini mengingatkan ASN untuk terus profesional dalam menjalankan tugas demi mendukung pemerintahan yang berdaulat.

Momentum HUT ke-53 KORPRI ini diharapkan mampu memperkuat semangat kebersamaan dan tanggung jawab ASN dalam melayani masyarakat. Dengan semangat perubahan yang lebih baik, ASN diharapkan mampu berinovasi, bekerja keras, dan menjaga integritas untuk mewujudkan tujuan nasional.

Semoga semangat yang terbangun dari peringatan ini semakin mendorong ASN di Nusakambangan dan Cilacap untuk berkontribusi aktif dalam memajukan Indonesia menuju kesejahteraan yang lebih merata dan berkelanjutan.